



早春のやわらかい日ざしが、心地よく感じられるようになってきました。子ども達も春を少しずつ感じてきているようです。本年度最後の月となりました。わくわくドキドキでスタートした4月が懐かしく思い出されます。この1年間で、子どもたちは、心身ともに大きく成長し、笑いの絶えないクラスとなりました。たくさんの経験から得た自信を次のステップへつなげてほしいと思います。

お友だちと一緒に楽しいな～！



先日、子ども同士の関わりで、とてもすてきなエピソードがありました。お部屋で、電車の玩具を一緒につなげて遊んでいた Y さんと N さん。二人で長く電車をつなげて「ながいね～！」「できた～！」と喜んでいました。そこへ、前方を見ずに歩いてきたお友達に電車を蹴られてしまい、長くつなげた電車がバラバラになってしまいました。バラバラになった電車を見て、涙が出た Y さん。するとすぐに、N さんが「いけんかったね～、いやだったね～、大丈夫だよ！一緒になおそう！」と優しく声を掛け、一緒に直してあげました。Y さんも、「ありがとう！」とニコリ！そばで二人のやり取りを見守っていた保育者の心もとても温かくなりました。

進級当初は、お友だちと同じ場所で遊んでいるけど、それぞれが個々で楽しんでいる平行遊びが主でしたが、この一年間で少しずつ友だちに興味を持ち、今では「お友だちと一緒に楽しいな～」と、友だち同士の関わりを喜びながら遊びを楽しんでいるぱんだぐみさんです。

何作ろうかな～！？

最近、ぱんだぐみでは製作遊びがブームです。ティッシュの空き箱の中に細かく切った画用紙を入れ、カラカラと振って楽器を作ったり、発砲トレーに輪ゴムを掛けて、オリジナルのギターを作ったりして、遊びに取り入れて楽しんでいます。保育者が手を添えながら使っていたはさみも、今では一人で上手に使えるようになったり、のりも、分量を調節しながら塗ることが出来るようになったりと、用具の使い方が上手になってきました。ご家庭から持ってきていただいた空き箱やプリンのカップなどをお部屋に用意すると、子どもたちは宝の山から好きな宝を探すかのように、「どの箱使おうかな～」と、とても喜んで材料を選び、製作遊びをしています。引き続きご協力よろしくお願ひします。



お知らせ

きりんぐみになると、個人の衣類ロッカーがなくなり、かばん掛けロッカーに、着替えを上下2～3枚ずつ巾着等に入れて掛けるようになります。4月までに巾着などの衣類入れを用意して頂くようおねがいします。サイズ等の指定はありません。分からないことは、職員にお尋ね下さい。

行事予定

- | | |
|--------|--------------|
| 3日(金) | ひなまつり集会 |
| 6日(月) | 身体測定・交通安全集会 |
| 16日(木) | 防災集会 |
| 22日(水) | 誕生会・避難訓練 |
| 28日(火) | 米子南高校吹奏楽部演奏会 |
| 31日(金) | 新年度準備 |

※毎週水曜日はバイキング給食です。

※毎週火・金曜日は英語であそぼうがあります。

